

komment

salzburger
bildungswerk

Reihe „Lebensgespräche“

Gespräch mit Franz Rohrmoser

Moderation: Dr. Jean-Marie Krier, KommEnt

Zeit: Donnerstag, 25. April 2019, 19:00 Uhr

Ort: Ya-Café Kuchl, Jadorf 20, 5411 Kuchl

Franz Rohrmoser berichtet über sein bewegtes Leben, das durchdrungen ist vom Wunsch nach einer gerechten Welt für alle. Besonders im Hinblick auf ökonomische Strukturen in der Landwirtschaft, setzte er mit seinen mutigen Initiativen ein wichtiges Zeichen für einen gesellschaftlichen Wandel, der nur unter der Beteiligung von Betroffenen stattfinden kann.

Sein jahrzehntelanges Engagement in Südamerika, Afrika und Österreich, ist Ausdruck dessen, dass der Einsatz für eine bessere Welt sinnvoll und lebensnotwendig ist.

Kooperationspartner:



komment Gesellschaft für
Kommunikation | Entwicklung | dialogische Bildung